

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur inicia en Sevilla la liga

Juanito debutará con la camiseta del equipo prieguense

Redacción

Jueves 15 de septiembre de 2011 - 13:55



El CajaSur Priego arranca este viernes en la Superdivisión Nacional, Liga Arteal Ventanas, de tenis de mesa. Los prieguenses, que en las dos últimas temporadas han tenido opciones de hacerse con su primer título, salen con un renovado equipo que les mantiene un año más como aspirantes a conseguir las competiciones nacionales en las que van a participar.

Tras la marcha de Cioti y Chen Junji, la principal novedad la incorporación de todo un clásico del tenis de mesa nacional, He Zhi Wen. Juanito vuelve a la liga española tras muchas temporadas en el eterno rival del CajaSur y tras recalcar la pasada temporada en la liga francesa, una de las más fuertes de participando en Champions League.

Carlos Machado seguirá siendo uno de los pilares del equipo mientras que en la plaza restante entrarán jugadores como José Miguel Ramírez y José Luís Machado o los más jóvenes como Alejandro Calvo que vienen pisando fuerte.

El CajaSur debuta en Sevilla visitando este viernes a las 19 horas la cancha del CTM Híspalis, equipo que se estrena en la categoría. Los sevillanos cuentan con el mismo equipo que la pasada temporada conseguía el ascenso.